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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda evalúe la 
posibilidad de extender el programa de "Aststencla de Emergencia para el 
Trabajo y la Producción'' (ATP) para la industria del turismo, la cual todavía 
se encuentra gravemente afectada por las consecuencias de la pandemla del 

Covld-19. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Sr. presidente: 

La industria de turismo es una de las más afectadas por la 
pandemla del coronavirus. En el país, hay cerca de 5500 agencias de viajes 
que emplean a unas 25.000 personas. A principios de marzo, las agencias 
obtuvieron el beneficio ATP, pero lo cierto es que, en diciembre, todas dejaron 
de cobrarlo. Desde la cámara que agrupa las empresas de turismo, solicita 
una prórroga de la asistencia social por seis meses más. 

Si bien este programa no fue la solución para paliar la 

enorme crisis atravesada, era una gran ayuda para los todos los rubros 
adheridos al mismo. En este sentido, desde la Cámara Argentina de Turismo 
(CAT), advirtieron que en estos momentos "sin ATP, no hay ninguna 

posibilidad de salir adelante". 

Por otra parte, las agencias no se puede achicar la 
estructura, primero, por el ONU que prohíbe los despidos y, segundo, porque, 
si bien están vendiendo muy poco, hay mucho caudal de consultas para 
reasignar nuevos vuelos o cambio de días en los paquetes que fueron sacados 
previo a la pandemia, por ende, reducir la organización de las agencias no es 
una posibilidad factible en este momento. 

Sin embargo, afirman no poder mantener sus estructuras, 
ya que por el cierre de fronteras la venta de los viajes al exterior es casi nula, 
lo que profundiza mucho más la crisis, y las constantes reprogramaclones se 

vienen realizando de manera gratuita .. 

Asimismo, la industria hotelera también atraviesa una de las 
peores de las crisis. Según datos de la Asociación de Hoteleros de Turismo 
(AHT), desde la llegada del Covld cerraron 2500 hoteles en todo el país. 
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En el mismo sentido, Roberto Amengua!, presidente de AHT 
expresó públicamente: "Hoy, en promedio los hoteles de la Argentina tienen 
una ocupación de entre el 30 y 35%". En la Ciudad de Buenos Aires, ese 
número es muy Inferior y apenas se llega al 5% de la plaza ocupada. 

Por este motivo, solicitamos al Poder Ejecutivo que evalúe 
la posibilidad de extender el beneficio del programa ATP hasta tanto la 
Industria del turismo pueda recobrar el equillbrlo suficiente para volver a 
funcionar normalmente, dando cuenta además que detrás de cada eslabón 
de esta Industria hay miles de familias que dependen del sostén que les brinda 

dicho programa. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento al 

presente. 

Uc. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghlone 
Diputado Provincial 
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